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不是不想去，而是不敢在火车站耗
“火车站说实在的，晚上更愿意去。”的姐韦华滔滔不绝，“那边的路很多都是单行，一堵

车就出不来了，可以说是进难进，出难出。”
说起在火车站的堵车经历，韦华连说了几遍：“多了多了，最长的一次光进站就用了两个

小时。”从1993年起开出租车的朱先生说，早上7点半到8点，下午3点左右，晚上9点40分以
后，这些时间段到站乘客多，打车比较难。

开了4年多出租车的张先生近一年来没怎么跑车，全部精力投入到河南出租车网的创
办上。作为的哥，他有自己的看法：“一个是周边比较堵，再一个是存在黑车。”

允许空车驶入火车站是否可行？
怎样缓解火车站打车难问题？市客运管理处副主任赵海金提议：取消“空载出租车禁止

驶入火车站地区”的禁令。
据他介绍，他们的工作人员经常在火车站地区听到市民抱怨打车太难。打车难也导致

了黑出租、黑摩的等非法营运车辆的滋生。
据该处掌握的数据，火车站地区目前每天（24小时）进站出租车只有1万台（次）左右，每

天出站乘客4万~5万人。
他建议，我市应取消空出租车不允许进入火车站地区的规定，这样能有效缓解打车难问题。

当年为何禁止空载出租车驶入火车站
据了解，当时交警部门制定这个规定，是为了缓解火车站地区交通压力，减少堵车。
赵海金认为，12年过去了，随着火车站地区配套设施建设和城市道路规划发展，这个地

区交通已有了明显改善。目前更为突出的是出租车匮乏问题，因此有必要解除这个禁令。

是否取消这个禁令，出租车司机谈看法
就赵海金提出的这个建议，记者随机采访了11位出租车司机，其中6位表示欢迎。
的姐韦华说，如果取消这个规定，晚上打车可能会好一些。

“最主要是要畅通。”韦华建议，大同路、城南路的小商贩应该清理、规范一下。另外，西
出站口利用率还较低，建议京广路以西的乘客尽量到西广场候车。

的哥胡海轮认为，应该取消这个禁令。他说，这个禁令出台时，市区不少地方客源不好，
而火车站地区客源最好，因此很多司机都喜欢往火车站扎堆。

现在情况早已改变，市区三环以内很多地方客源比较好，火车站客源一枝独秀的优势已
相对弱化。

他说，如果现在解禁，的哥的姐们会根据实际情况，理性判断去不去火车站，不会盲目跟
风扎堆，由此带来的交通压力也不会太严重。

市民：取消禁令，应以不影响交通为前提
记者随机采访的5位市民中，有3位表示支持取消禁令。
市民谢清辉说，目前火车站地区打的难问题确实比较突出，大家的第一反应通常是增加

进站出租车的数量。允许空车进站，会不会使拥堵更加严重？解禁对周边交通顺畅的影响
会有多大？怎样既解决打的难问题，又保证交通顺畅？这都需要有关部门在科学调查的基
础上统筹考虑。

他说，自己倾向于分时段解禁：可以制定解禁时段，高峰期仍禁止空车驶入，其他交通压
力不大的时段允许驶入。

缓解火车站打的难
“空车不许进站”这条禁令“空车不许进站”这条禁令
取消行不行？取消行不行？
晚报备了4种途径请您发表看法
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一个平常的日子，等了20分钟
昨天下午 2点半，记者在火车站北出站口

附近的出租车待乘点等车。
这个时段并非高峰期，但在北出站口东边

的两个待乘点，依然排着长队。东边的队伍沿
栏杆拐了一道弯后，往西延伸了10多米。这支
队伍约有90人。

西边的队伍稍短点，有80多名乘客顶着太
阳等车。

仔细观察不断驶来的出租车，可以看到车
源并不很多，30秒至1分钟才驶来一辆。有时一
辆车拉客走了，后续车辆一两分钟也来不了。

2点53分，记者终于打上车。
听记者叹气说等了20多分钟，的哥程先生

笑着安慰：你已经够幸运了。这会儿不是高峰
期，如果赶上高峰期或火车下站高峰，等 40分
钟算正常的。

在火车站排队打车有多难？市民郭明峰很
有体会。由于工作关系，他经常坐火车出差。

昨日下午，在待乘点排队时，郭先生说，这
个月 6日，他下火车时已是傍晚 6点多。“那天
足足等了40多分钟。”当时干着急没有办法。

如果允许空载出租车驶入火
车站地区，能否有效缓解打的难问
题？会不会对火车站周边交通带
来负面影响？您也来谈谈看法吧。
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